
 
Некоторые люди думают, что это важно 
хорошо выглядеть, в то время как другие 
считают, что мы уделяем этому 
слишком много внимания. 

 Я думаю, что красиво выглядеть важно. 

 Прежде всего, это производит хорошее 
первое впечатление. 

 Человек более уверен в себе, если 
знает, что хорошо выглядит. 

 

Во-вторых, это облегчает все наши 
социальные взаимодействия, потому 
что мы больше нравимся людям, если 
мы хорошо одеты или выглядим 
красиво. 

 
В то же время есть люди, которые 
считают, что мы слишком одержимы 
своей внешностью. 

 
Мы тратим слишком много времени и 
денег, следуя моде, тогда как эти 
ресурсы лучше потратить в другом 
месте. 

 Внешность не должна играть такой 
большой роли в нашей жизни. 

 
На мой взгляд, в рассуждениях этих 
людей определенно есть рациональное 
зерно. 

 
Тратить слишком много времени и 
денег на попытки быть модным, кажется 
расточительным. 

 Однако мы не можем полностью 
игнорировать нашу внешность. 

 
Людям нравится, когда их окружают те, 
кто хорошо одет, больше, чем те, 
которые  плохо одеты, и если мы хотим 
ладить с ними, мы должны уважать это. 

 

В заключение я хотел бы сказать, что, 
хотя мы не должны тратить слишком 
много времени на то, чтобы выглядеть 
модно, нам нужно потратить некоторое 
время, чтобы убедиться, что мы хорошо 
выглядим и с нами приятно быть рядом. 

 
 


